
ILL.MI SIG.RI 

SINDACO 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

ASSESSORI 

CONSIGLIERI 

 

OGGETTO : RICHIESTA AGGIORNAMENTO STATO PANDEMIA NEL TERRITORIO 

DEL COMUNE DI CENTO E SITUAZIONE REALE OSPEDALE SS. ANNUNZIATA DI 

CENTO 

PREMESSA 

Da qualche settimana, essendo entrati nella quarta ondata di pandemia SARS – COV2, il 

gruppo consigliare “Avanti Cento” sta ricevendo diverse richieste da parte dei cittadini in 

merito alla situazione dei contagi nel nostro Comune di Cento e al tasso di positività 

COVID-19, nonché ricevuto solleciti da operatori sanitari, medici ed infermieri 

dell’Ospedale SS. Annunziata in merito al funzionamento del nosocomio  

CONSTATATO 

- che, come riferito nel corso di diversi colloqui con gli utenti e con il personale 

ospedaliero, da oggi, lunedì 13 Dicembre 2021 l’Ospedale di Cento, subirà un forte 

cambiamento organizzativo; 

- che, da quanto riferito, i posti COVID a Cento saranno aumentati a 40, verranno tolti 

n.10 posti dal reparto chirurgia e ci sarà il blocco dell’attività operatoria programmata, 

con operatività solo delle urgenze; 

- che gli infermieri e i medici sono sottoposti a turni massacranti, e si rammenta che, per 

venire incontro al personale ospedaliero con lo scopo di trovare infermieri, di cui vi era 

carenza, al fine di diminuire il peso lavorativo ed avere una migliore organizzazione, nel 

corso delle ondate precedenti l’amministrazione Toselli aveva reperito appartamenti a 

canone gratuito. 

DATO CHE 

L’Ospedale di Cento è un eccellenza del territorio ed è interesse dei cittadini e delle 

cittadine del nostro Comune conoscere quanto sta accadendo al nosocomio nonché la 

situazione pandemica territoriale, con necessità che continuino i servizi ospedalieri 

SI CHIEDE 

1) che l’Amministrazione comunale pubblichi settimanalmente un report a tutta la 

cittadinanza con i dati dei contagi da Covid -19 di Cento e frazioni;  

2)  che l’Amministrazione riferisca quale sia, ad oggi, la reale disponibilità dei posti letto 

Covid -19  presso l’Ospedale di Cento e se effettivamente ci sia stata una conversione dei 

posti letto presso il settore chirurgia in Covid-19 con conseguente cambiamento 

dell’attività operatoria; 
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3) di sapere, dopo la riorganizzazione dei posti letto con la conversione di 40 pl della 

Medicina in COVID, quanti posti rimangano per i pazienti acuti da ricoverare NO COVID 

e quanti posti rimarranno in piastra Chirurgica dopo la chiusura di 10 posti letti. Quale 

ricaduta si avrà dopo tali riconversioni e chiusure sui pazienti che devono essere 

ricoverati per patologie NO COVID? 

4) se sarà previsto un taglio dei servizi ospedalieri ai cittadini e che questo venga 

comunicato; 

5) che l’Amministrazione, in accordo con l’USL Ferrara, cerchi di implementare il numero 

di personale ospedaliero al fine di fronteggiare al meglio l’emergenza pandemica senza 

che vegano ridotti i servizi essenziali al cittadino. 

SI RICHIEDE RISPOSTA SCRITTA  

CENTO, 13 Dicembre 2021 

Avv. Beatrice Cremonini 

Capogruppo “AVANTI CENTO” 


